
Protokoll: 

Rm Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung zu prüfen, ob Carsharing-Plätze auch im Bereich des 

künftig neu gestalteten Jahnplatzes ausgewiesen werden können. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, 

dass derzeit innerhalb des Fachbereiches 04 Überlegungen angestellt werden, in welcher Form 

Carsharing im Stadtgebiet etabliert werden kann. Im Bereich des Rathauses seien bereits Carsharing-

Plätze ausgewiesen worden. Die Verwaltung bereite für eine der nächsten Sitzungen des 

Fachbereichsausschusses IV eine Ausarbeitung vor, wie die Verwaltung in Zukunft Carsharing-

Lösungen im Stadtgebiet etablieren wird.  

Rm Bohn möchte wissen, ob auch in Zukunft im Bereich des neu gestalteten Jahnplatzes 

Entsorgungscontainer aufgestellt werden. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass im Rahmen der 

Vorplanung die Containerstandorte mit EB 70 abgestimmt werden bzw. die Standorte in die Planung 

integriert werden. Auf Nachfrage von Rm Bohn nach der künftigen Höhenentwicklung der 

beabsichtigten Wohnbebauung erklärt 61/Herr Wittgens, dass er Rm Bohn eine entsprechende 

schriftliche Mitteilung zukommen lassen wird. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


